

Komunitas Motor Trail K-Trac Polman Baksos Di Lokasi TMMD Ke-116

M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID

May 18, 2023 - 13:40



Polewali Mandar,- Puluhan pecinta motor Trail yang tergabung dalam komunitas K-Trac 1402 Polman lakukan bakti sosial di lokasi TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman, Di Desa Ongko, Kecamatan Campalagian, Polewali Mandar, Kamis (18/5/2023).

Dan SSK TMMD, Kapten Inf Subarkah, Yang juga selaku Ketua Komunitas Trail K-trac 1402 Polman menyampaikan apresiasi kegiatan sosial yang dilakukan

oleh rekan-rekan pecinta motor trabas di lokasi TMMD.



"Ini murni inisiasi mereka sendiri untuk melakukan bakti sosial dengan memberikan bantuan 50 sak semen untuk pembangunan masjid di Desa Ongko ini," Kata Danramil Campalagian.

Pada kesempatan tersebut Dan SSK TMMD, Menyampaikan terima kasih atas bantuan sosial yang diberikan dari semua rekan-rekan pecinta motor trail yang tergabung dalam K-Trac 1402/Polman.

"Ini juga bukti bahwa komunitas motor trail memiliki kepedulian sosial yang tinggi," Ucapnya.

Sementara Kepala Desa Ongko, Ibu Sahariah, Mengaku sangat bahagia dan berterima kasih atas bantuan yang diberikan oleh komunitas motor Trail K-Trac 1402 Polman.

"Kehadiran TMMD Di Desa Ini betul-betul memberi manfaat begitu banyak bagi warga masyarakat Desa Ongko," Bebernya.

Sasaran Fisik dan Non Fisik Dilakukan oleh satgas TMMD Kata Dia, Bahkan hari ini kita juga menerima bantuan berupa 50 Sak semen dari Komunitas Motor Trail, Semua ini karena Kehadiran TMMD di Desanya. Ungkapnya.

Selain Itu, Penasehat K-Trac 1402/Polman Benny Tang yang lebih akrab disapa Mas Benny, menyebut bahwa kegiatan sosial ini dilakukan dalam rangka ulang tahun komunitas Trail Kodim 1402 Polman yang memasuki usia 2 Tahun.

Komunitas trail Kodim 1402/Polman ini kata dia, Memang berdiri dari kegiatan sosial semacam penyaluran bantuan yang terdampak bencana alam yang sulit dijangkau bahkan terisolir.

"Termasuk karena wilayah kodim Polmas pada waktu itu masih gabung polman dan Mamasa, Yang banyak pegunungan sehingga Komunitas ini dibentuk oleh Letkol Arh Hari Purnomo, S.Hub.Int., M.Han, Ketika beliau menjabat Dandim Polmas untuk memudahkan menjangkau wilayah polman dan mamasa,"
Jelasnya.

Anggota komunitas Motor trabas ini dari berbagai kalangan pecinta motor trail, bukan hanya dari anggota TNI namun berbagai profesi bergabung bahkan mahasiswa dengan tujuan menyalurkan hoby dan kegiatan sosial.

"Semoga Komunitas K-Trac 1402/Polman ini tetap solid dan sukses dalam setiap kegiatannya," Harapnya.

Pada kesempatan tersebut, Mas Benny selaku Penasehat, Juga menyampaikan selamat dan apresiasi yang tinggi kepada orang Anggota K-Trac yang berhasil melakukan ekspedisi jalur trabas Seko, kabupaten Luwu Utara yang ditempuh selama 6 hari perjalanan.

"Selamat, Itu capaian yang luar biasa, bahkan sejarah bagi K-Trac 1402/Polman bisa menancapkan bendera K-Trac di jalur yang diimpikan setiap Raider,"
Tandasnya. (Zik).